

Les lycéens de Saint-Joseph aux côtés de la Banque Alimentaire

La collecte nationale de la Banque Alimentaire s'est déroulée les 2 et 3 avril 2021 sur tout le territoire. Dans le département de l'Ain, 87 tonnes de denrées alimentaires ont été collectées.

Par De notre correspondant, Robert MAS - 01 juin 2021 à 16:00



La remise des diplômes s'est déroulée dans le parc du lycée. Photo Progrès /Robert MAS

Un évènement [auquel des élèves du lycée professionnel Saint-Joseph ont largement participé.](#) « C'est la seconde année que l'établissement participe à cette collecte humanitaire, indiquait Caroline Amouroux, professeur en économie gestion. Cet engagement s'inscrit dans le cursus scolaire des lycéens en classe de CAP Vente. Au mois de décembre, une collecte a été organisée au sein du lycée. C'est un projet intitulé « Actions solidaires » qui permet aux élèves en seconde année de développer leurs compétences. » Quatre jeunes ont organisé de A à Z ce grand rendez-vous.

« Votre action est exemplaire »

Léa, Sylia, Arsène et Esteban accompagnés par Martine Bellu (bénévole à la BA 01) sont allés à la rencontre des élèves de 1re année afin de leur expliquer en quoi consistait cette collecte. Ils ont ensuite organisé les permanences sur le lieu de collecte (magasin Intermarché), distribué des flyers et invité les clients du magasin à apporter des denrées alimentaires.

Lundi après-midi, Martine Bellu a remis à chacun des participants un diplôme symbolisant leur engagement. « Bravo à vous tous, soulignait la bénévole de la BA. Votre action est exemplaire et nous sommes très reconnaissants pour tout ce que vous avez réalisé . » Forts de leur expérience, élèves et enseignants ont assuré à la représentante de la Banque Alimentaire que le projet sera relancé lors de la prochaine année scolaire.